

学級だより



さわやか



『寒さを乗り越え』



2月に入ってから積雪があり、まだまだ寒い日が続くような予感がします。そんな中ではありますが、子どもたちは、元気に外で遊んでいます。体力をつけるためにも体を動かすことが大切なので、寒さに負けず、外遊びを楽しんでいます。

立春を越え、いよいよ季節は春に向かっていきます。感染症の不安があるので、人と交流をする学習は制限がありますが、6年生の卒業を祝う会や各学年の学習を通して、次の学年へ気持ちを高めていきたいと思っています。ぜひ、家庭でも学習していることを話題にしていただけたらと思います。

1月の活動の様子



今月は、学級活動の時間の様子を紹介します。

2月に節分があるということで鬼の出る本やお話を紹介しました。「桃太郎」や「一寸法師」は子ども達も知っていましたが、「ジャックと豆の木」は知らない子が多かったです。読み聞かせを真剣に聞いていました。また、季節の飾りとして、鬼の飾りと鬼のお面を作りました。顔は自由に書いたのですが、とても個性的な鬼が出来上がりました。どれが誰の作品かわかりますか？

6年生の「卒業を祝う会」が2月25日にあります。お世話になった6年生のためにプレゼントを作ったり、出し物の練習をしたりしています。6年生への感謝の気持ちを持って、行事に参加することができるように声をかけていきます。



①3学期の個別の指導計画について

3学期の個別の指導計画を作成しました。2月中に児童が持ち帰りますので、確認をして提出してください。署名と押印を忘れずをお願い致します。

②オンライン授業参観について

授業参観が2月24日（木）3校時にあります。お忙しいとは思いますが、学校での様子をご覧ください。

③3学期の面談について

3月中旬に保護者面談を行います。今年度の振り返りと来年度に向けての話をしたいと思います。後日、ご都合をお伺いします。

